

第3号 平成30年7月11日 発行
 囲碁を学ぶ子と保護者におくる情報紙

いちご通信



指導碁を受ける左・栗原捷君（初段）と加藤龍蘭君（初段）

マイケル レドモンド九段を招いて 囲碁をいっぱい楽しんだよ！

初めてのアメリカ人プロ棋士・レドモンド九段を招いて、日本棋院横浜栄支部 主催「段級位認定大会」がH30年6月3日“あーすぷらざ”にて開催されました。

レドモンド九段は多面打ち指導碁にて、大人だけでなく4人の子供達に実戦指導をする一方、講義の時間も設け、楽しく又為になる話をいっぱいしてくれました。

レドモンド九段の略歴

米国カリフォルニア州出身(1963生)
 大枝雄介九段門下

- ・14歳でプロ棋士を目指し来日
- ・1981年入段(18歳)
- ・1992年新人王戦準優勝
- ・2000年欧米人が初の九段に昇段
- ・2018年通算600勝達成
- ・NHK囲碁講座講師(00年, 08年)



区外からの参加も多く、級位者72名が、熱戦を展開、子供達のパワーが炸裂した一日でした。
 ☆初段獲得者：6名
 ☆昇級者：28名



【認定会】



ジョンソン紗希君（初段）



村上日菜子さん（五段）

【指導碁】

『指導碁を受けた子供たちの感想』

- ジョンソン君**（初段）
レドモンドプロは攻めも守りもとても強かった。とても良い経験になりました。
- 加藤君**（初段）
勝てると思っていたけど敗けてしまった。も

う1度対戦して勝ちたい。
 ○**村上さん**（五段）
自分の石が死ぬ前に手を入れたので、とても良い経験になりました。レドモンド九段相手にもっといい碁が打てたと思うと悔しいです。レドモンド九段は優しい感じでした。



「囲碁は素晴らしいゲームです。決断の決め手・平常心・向上心・礼儀・・・人間の基本をたくさん教えてくださいました。これからも多くの人達にその魅力を伝えていきたいです。(M.レドモンド)」

【講座】



講座、井山7冠の実戦譜解説にと大サービス

囲碁を親子で楽しんでいきます！

私が囲碁を始めたのは6年前、当時小2だった長女（遥奈さん）と参加した囲碁体験コーナーがきっかけです。その後次女（鈴さん）も加わり、親子3人で栄区囲碁普及会・豊田日曜教室（入門・初級コース）に参加しています。

囲碁は、子供からお年寄りまで、世代を超えて一緒に楽しめるのが良いですね！（石川 務）

（注：務氏はH29年の認定会にて初段を獲得済み）

2人の娘さんと勉強に余念のない務さん →



囲碁と出会って良かった！

「囲碁教室」を高校2年、2級のまま退会し、受験勉強に専念、見事大学受験戦争を勝ち抜いた片山広樹君に「囲碁を学んでよかったことは？」と聞いてみた。



「囲碁を学んだことで培われた集中力、精神力、又細かい所を見落とさない注意力が勉強に於いても生きていて、たとえば試験中、常に頭を働かせる集中力であったり問題の細かな設定を見落とさない注意力として良い効果が出ていると思います。一方、囲碁は勉強の息抜きには丁度良いと思っています。

（当時の本中日曜教室）

囲碁は幅広い年代でも、対話ができるし、対局中の会話から多種多様な見識が得られる事から、コミュニケーション・ツールとして囲碁と出会ったことは良かったと思っています。



（指導対局を受ける/日曜教室にて）

『広樹君のお父さん、片山卓氏にも聞いてみました』

- 囲碁教室に通ったことで、落ち着きと交流する力が成長したと感じました。
- 学業については、粘り強く、全体を見て考えるようになったと思います。
- 囲碁の効用という点からは、物事を全体を見てバランスよく判断する力が付くと思います。
- ☆ 片山卓氏は、六段の実力者で栄区囲碁連盟が開催する「区民囲碁大会」等、色々な囲碁大会で活躍されています。



日本棋院横浜栄支部がH25年9月に開催した『第1回栄ペア碁大会』に親子で参加した2人は、＜クラスC＞で見事第三位に輝いた。

☆栄区囲碁普及会

新会長 三箇豊氏のご挨拶

今年5月に栄区囲碁普及会の会長に就任いたしました三箇(さん)が豊でございます。

栄区囲碁普及会の今までの役員、インストラクターの普及活動の努力により、現在栄区は全国でも有数の囲碁の盛んな所と言われています。昨年は栄区囲碁普及会の活動がNHKの囲碁番組（囲碁フォーカス）で放映されました。また日本棋院からは栄区囲碁普及会の普及活動に対して感謝状が贈られました。

現在栄区囲碁普及会の課題として子供への囲碁普及が挙げられています。今後小学校のキッズクラブ、はまっ子、クラブ活動等で子供への囲碁普及活動をより一層行い、子供が囲碁に出会う機会を多くしていきたいと考えています。

今後も栄区囲碁普及会を宜しくお願い致します。



☆学校（子供達）への囲碁普及活動の協議が行われた。

三箇新会長の要請で早速学校関連チーフミーティングが持たれ、小学校への囲碁普及の推進に向けて熱心に討議が行われ、具体的な対応策が提示された。

出席者は三箇会長の他学校関連普及に活動中の12名が参加した。（6/22 区民活動センター）

夏休み 囲碁を体験しよう、楽しいよ！

【スケジュール】

- **本郷地区センター：入門！はじめての子供囲碁教室**
開催日：7月23日、24日 問合せ ☎892-5310
- **上郷地区センター：ミニ碁盤とネットで囲碁の挑戦**
開催日：7月26日、8月9日 問合せ ☎892-8000
- **豊田地区センター：スリルいっぱい！頭の体操**
開始日：8月2日、3日 問合せ ☎895-1390

【編集後記】 囲碁を打てば頭が良くなる・・・、今年も全国中学・高校囲碁大会の出場校に有名進学校がずらり。栄区では夏休みに各地区センターや小学校で囲碁体験教室が開かれます。子供さんと一緒に挑戦してみませんか？

◆発行元：栄区囲碁普及会

『いちごの会』事務局 中澤國夫

◆発行責任者；三箇 豊（栄区囲碁普及会々長）

◆ホームページ：

[栄区囲碁普及会](#)

検索